



Liceo María Auxiliadora.



Pequeños músicos del Instituto Don Bosco.



Nivel prebásico del Insafta.

Fotos Roberto Munniz

150 años de la primera expedición misionera salesiana

## Con multitudinario desfile celebran el legado de Don Bosco en América

**E**n un marco de colorido, música y tradición, este domingo en Punta Arenas, Magallanes rindió homenaje al legado de San Juan Bosco con un multitudinario desfile que reunió a más de 4 mil personas entre estudiantes, docentes, exalumnos y familias de la comunidad salesiana. La actividad, que se desarrolló en la Plaza de Arenas, conmemoró los 150 años de la primera expedición misionera enviada por Don Bosco en 1875, un hito que marcó el inicio de la presencia salesiana en América.

El padre Pedro Carrera Reyes, director de la Presencia Salesiana en Magallanes, dijo que esta conmemoración se enmarca en tres conceptos: memoria, esperanza y servicio. "Son 150 años de esta primera expedición misionera que envía Don Bosco; creemos que la misión salesiana puede hacer grandes cosas con todos estos jóvenes que hemos visto desfilar, ellos son el futuro de nuestra sociedad. También quisimos presentar a toda la comunidad el servicio que realizamos, educativo y pastoral, con la dedicación de todos los educadores de nuestros colegios", afirmó.

En tanto, sor Fanny Dobronich, representante legal del Liceo María Auxiliadora y del Instituto Sagrada Familia, añadió que el desfile da inicio oficial a la Semana Salesiana, que culminará el 16 de agosto con la celebración del natalicio de Don Bosco, en el Día de la Fidelidad. "Este encuentro congrega a comunidades educativas, exalumnos y familias para agradecer por la presencia de los salesianos estos 150 años en América. Durante la semana realizaremos actividades tradicionales como el "Ola Ola", un espacio de diversión para los jóvenes; la eucaristía con la enseñanza media en el gimnasio del Liceo San José; y los "Buenos Días Salesianos", que se van rotando entre los colegios. Todo esto apunta a educar y evangelizar como quería Don Bosco, ayudando a los jóvenes a sacar lo mejor de sí mismos", sostuvo. **LPA**



Abanderadas del Liceo María Auxiliadora.



Exalumnos salesianos.



Numeroso público se dio cita este domingo en Plaza de Armas para presenciar el desfile.



Liceo Salesiano San José.



Exalumnas del Liceo María Auxiliadora.



Abanderadas del Instituto Sagrada Familia.



Exalumnas del Instituto Sagrada Familia.